

## TIM IMPROVEMENT QHSE MTN SABET PREDIKAT 4 STARS & 3 STARS



Dokumentasi. Closing Ceremony 4th ICC-OSH dan penyerahan penghargaan, Rabu (29/05/2024)

**Jakarta, HSE Release** -- PT Madhani Talatah Nusantara Sabet Raihan 4 Stars dan 3 Stars di ajang ICC-OSH (*Indonesian Conference & Competition Occupational Safety and Health*) 2024 di Hotel Harris Semarang, Jawa Tengah, pada 27-29 Mei 2024.

Tim *Improvement* Departemen QHSE PT Madhani Talatah Nusantara, meraih prestasi yang gemilang untuk keikutsertaan yang pertama kali pada ajang ICC-OSH ini, melalui keikutsertaan 2 Tim.

QHSE *Manager* PT Madhani Talatah Nusantara, I Gusti Putu Ady Wibawa, mengungkapkan ICC-OSH 2024 ini merupakan event nasional pertama yang diikuti oleh tim QHSE, sebagai upaya untuk menilai gagasan dan pengembangan *improvement* oleh tiap site yang terlibat, guna mendukung komitmen manajemen PT Madhani Talatah Nusantara menghadirkan *Good Mining Practice* di lingkungan perusahaan.

"Alhamdulillah, luar biasa, selamat untuk Tim *Improvement site* 050C SBS dan *site* 060C BC B1 yang telah meraih prestasi. Semangat untuk rekan-rekan, semoga ilmu ini menjadi berkah dan manfaat untuk Peningkatan Pencapaian Kinerja Keselamatan Pertambangan di lingkungan kerja PT Madhani Talatah Nusantara", jelas I Gusti.

Predikat 4 Stars didapatkan Tim QCC Jalan-Jalan site 050C SBS dengan judul inovasi "Menurunkan FR *Traffic* Insiden Departemen Operation *site* 050C SBS", dimana setelah dilakukan *improvement* FR *Traffic* Insiden turun dari sebelumnya 7,9 (YTD 2022) menjadi 1,85 pada YTD 2023, melalui berbagai ide perbaikan seperti : Optimalisasi pelaksanaan training *Basic Safety Training* K3 Operation, Membuat Buku Saku *Do & Don't* Prosedur Khusus Pengawas, Melakukan *Treatment* kepada Karyawan Baru, Digitalisasi Aplikasi Pada Program SAFE (*Safety Accountability For Employee*), Digitalisasi Program *Hazard Report*, Perbaikan Segmen Jalan Tambang, dan Digitalisasi Program *Mapping* Rambu.



Penyerahan Predikat 4 Stars ICC-OSH kepada Tim QCC Jalan-jalan site 050C SBS, Fachzi AR



Penyerahan Predikat 3 Stars ICC-OSH kepada Tim QCC Be-Com site 060C B1, Shinta N.

Selanjutnya Tim QCC Be-Com site 060C BC B1 melalui judul inovasi "Meningkatkan Pencapaian Pelaksanaan WRC 100% *Refresh Competency* (WRC) di *All Department*" mendapatkan Predikat 3 Stars, dengan hasil *improvement* kelulusan WRC 100% dan tidak ada pelanggaran WRC pada periode Q4 2023, melalui alternatif solusi seperti : Pengadaan *RFID Gun*, *Rewarding* karyawan dengan WRC terbaik, *Campaign #SeninWRC*, *Dashboard Monitoring* WRC untuk Bapak Asuh, Optimalisasi SBS (*Senior Buddy System*) Bapak-Anak Asuh, dan Observasi karyawan oleh trainer.

Raihan yang pertama dalam ajang temu inovasi bergengsi tingkat nasional ini juga sebagai wujud nyata komitmen perusahaan dan manajemen PT Madhani Talatah Nusantara dalam menciptakan berbagai inovasi dan inisiatif strategi baru demi kemajuan implementasi/penerapan K3 berbasis digitalisasi dan pencegahan perubahan iklim (*climate change*).

"Pencapaian ini sebagai bukti dan sejalan dengan komitmen PT Madhani Talatah Nusantara yang tertuang dalam Madhani *Management System* (MMS) khususnya di elemen VII, yang diharapkan dalam setiap *improvement* yang dilakukan dapat memberikan dampak positif kepada kinerja perusahaan baik dari segi keselamatan dan operasional", jelas Heru Dwi Krismianto selaku QHSE *System and People Development Superintendent*.



Dokumentasi setelah Presentasi Tim QCC Jalan-jalan site 050C SBS dan penilaian oleh dewan juri



Dokumentasi setelah Presentasi Tim QCC Be-Com site 060C BC B1 dan penilaian oleh dewan juri

Skala dampak *improvement* yang dimaksud yaitu setiap tindakan *improvement* yang dilakukan sesuai dengan skala dampak yang ditimbulkan agar bermanfaat untuk satu perusahaan maupun dapat direplikasi oleh perusahaan lain, menghemat biaya operasional dengan nilai yang cukup atau untuk mencegah kecelakaan.

"Semoga *achievement* ini dapat memotivasi insan Madhani untuk terus melakukan *continual improvement* yang berjalan lancar dan hasilnya efektif di seluruh site PT Madhani Talatah Nusantara", tambah I Gusti.

Kerja Selamat Pilihan Tepat. K3 Unggul, HSE MTN Pasti Bisa!  
 (YCH)